

México no perderá grado de inversión: *Citibanamex*

POR ALEJANDRO DURÁN

Derivado del comportamiento que reportan múltiples variables macroeconómicas del país, Grupo Financiero Citibanamex afirmó que México no perderá el grado de inversión que tiene ante las principales calificadoras internacionales.

Incluso, agregaron especialistas de la institución crediticia, en el caso extremo una degradación de un escalón en la calificación no se traduciría en desconfianza por parte de los agentes económicos respecto al comportamiento de la economía mexicana.

En este sentido, Joel Virgen,

analista de la firma, consideró que el cambio de perspectiva estable a negativa que aplicaron en el último año las tres principales calificadoras (Moody's, Standard and Poors y Fitch), no derivará en un ajuste en la calificación de capacidad de pago soberano del país ni mucho menos en una pérdida del grado de inversión.

“Nuestro análisis sugiere que el estatus de grado de inversión de México no se encuentra en riesgo; aún más, una degradación de un escalón en la calificación no es necesariamente nuestro escenario central”, comentó el analista.

Por medio de un reporte, el especialista reconoció que la

incertidumbre respecto del futuro de la calificación crediticia de México continúa vigente, tras los anuncios de las calificadoras Moody's, S&P y Fitch en los cuales colocaron bajo una perspectiva negativa tal calificación en marzo, agosto y diciembre del 2016, respectivamente.

Ante ello, dijo que el Departamento de Análisis de Citibanamex se dio a la tarea de estimar la función de reacción de las tres principales agencias de calificación crediticias y de lo cual se obtuvo que los pronósticos resultantes sugieren que un recorte en la calificación crediticia no parece ser el escenario central para este año.